



Totem série Portable

Portable series totems

DESIGN MADE IN ITALY

Equipés d'écrans professionnels Samsung en modalité portrait et situés à seulement 20 cm du sol, les totems de la série Portable ont une structure autoportante inclinée en méthacrylate avec un support à l'arrière. Cela rend le lecteur parfaitement visible à partir des différents angles. Les Totems Portable combinent la haute qualité et le professionnalisme de la technologie Samsung avec la structure innovante en méthacrylate qui les rend extrêmement faciles à transporter et à installer, ainsi que parfaits pour remplacer les présentoirs ordinaires. Les caractéristiques esthétiques et fonctionnelles suggèrent son utilisation dans n'importe quel endroit intérieur où on veut communiquer avec efficacité et innovation, comme les points de vente, les espaces d'exposition et les restaurants.

Provided with professional Samsung SMART Signage monitors with vertical orientation placed at only 20 cm from the ground, Portable series totems have an inclined self standing structure in transparent methacrylate with back support. This makes the player perfectly visible from different angles. Portable totems combine the high quality and professionalism of Samsung technology with the innovative transparent methacrylate structure, which makes them easy to move and install, and ideal to replace common display units. Their aesthetic and functional characteristics make them suitable for any internal location that needs effective and innovative communication, such as retail outlets, exhibition spaces and restaurants.

Totem série **Portable**

Portable series totems



Versions disponibles
Available versions



32"



43"

Totem série **Portable**

Portable series totems

NOM DU PRODUIT <i>product name</i>	Portable 32	Portable 43
TAILLE (larg, alt, prof) <i>dimension (width, height, depth)</i>	42 x 100 x 37 cm	58,5 x 110 x 37 cm
BASE	/	/
POIDS <i>weight</i>	~ 18 kg	~ 20 kg
ÉCRAN	32"	43"
TOUCH SCREEN	/	
HARDWARE	Lecteur Samsung	
NOTES <i>notes</i>	Structure en méthacrylate <i>Methacrylate frame</i>	



DominoSistemi Srl
T. +39 030 23 08 677 - **F.** +39 030 23 03 727
info@dominodisplay.com

[dominodisplay.com/fr](https://www.dominodisplay.com/fr)

